



Oper zum Anfassen – Konzertabend im Amtsgericht begeistert - ein Auftakt?

Hassfurt, 25.9.2025 – Ein Hauch von Opernhaus wehte am Donnerstagabend durch das Foyer des Amtsgerichts Hassfurt. Unter dem Motto „Oper zum Anfassen“ erlebten die Besucher aus der örtlichen und benachbarten Justizstandorten ein außergewöhnliches Konzert in ungewohnter Umgebung – mitreißend, nahbar und voller Emotion. Musik, die unter die Haut ging in toller

Akustik.

Das Konzert brachte die Welt der Oper aus dem Theatersaal mitten ins Herz des Gerichtsgebäudes. In der offenen Atmosphäre des Foyers präsentierte die Sängerin Ralitsa Bogdanova ein abwechslungsreiches Programm mit bekannten Arien berühmter Komponisten. Begleitet wurden sie am Klavier von durch Prof. Miku Neubert. Dabei stand nicht nur der musikalische Genuss im Vordergrund – auch die persönliche Nähe der Kolleginnen und Kollegen der Justiz untereinander durch das verbindende Element der Musik machte die Veranstaltung zu einem besonderen Erlebnis.

„Wir wollen mit diesem Format Schwellen abbauen – sowohl zur klassischen Musik als auch zur Institution Gericht“, betonte Amtsgerichtsdirektorin Dr. Redler in ihrer Begrüßung. „Das Konzert soll und kann ein Auftakt dazu sein, das tolle Foyer mit Leben zu füllen durch Kunst in verschiedenen Formen nach dem Motto der bayerischen Justiz: Justiz ist für die Menschen da.“ Der Saal war voll besetzt, und das Publikum zeigte sich sichtlich beeindruckt von der Intimität der Darbietungen und der Qualität der Stimme.

Begleitet wurde das Konzert noch von einer Kunstaussstellungseröffnung der Haßfurter Künstlerin Janna Liebender-Folz: diese präsentiert ab 25.09.2025 für einige Wochen Aquarelle im Foyer des Amtsgerichts Haßfurt. Da sie das Amtsgericht Haßfurt damals zur Einweihung „porträtierte“, ist sie die erste in einer Reihe von Ausstellungen für interessiertes Publikum zu den Öffnungszeiten des Amtsgerichts. Die Öffentlichkeit ist gerne eingeladen!

Im Zuge der Öffnung des Hauses nach dem Motto „Justiz ist für die Menschen da“ wird es auch alsbald – am 20.11.2025 – eine Lesung zu dem Buch „Das Bierkomplott“ im Amtsgericht Haßfurt geben. Organisiert wird dies durch die Bücherwelt im Ertl-Zentrum Hallstadt.

Am Ende des Konzertabends gab es begeisterten Applaus und viele persönliche Gespräche auch mit den Künstlerinnen – ganz im Sinne des Konzertmottos: **Kunst zum Anfassen.**

gez.

Dr. Ursula Redler
Direktorin des Amtsgerichts

Amtsgericht Haßfurt
Hofheimer Straße 1
97437 Haßfurt
pressestelle@ag-has.bayern.de